

NICHT VON MEINEN STEUERN !

Soldat,
wofür willst du kämpfen?

Doch nicht etwa für MEINE Freiheit?
Das möchte ich nicht.
Denn: Wenn du dabei sterben würdest,
würde ich mich nicht befreit, sondern sehr unwohl fühlen.

Ich will nicht, dass du für mich stirbst.
Ich will nicht, dass du andere tötest,
die gar nicht deine persönlichen Feinde sind.
Und auch nicht die Meinen.

Mir liegt nichts an Nationalstaaten.
Ich würde weder *für* noch *gegen* 'Deutschland' kämpfen.
Ich setze mich friedlich für Gerechtigkeit ein.
Egal für welche Nationalität.

Soldat,
eine Armee ist nichts anderes als eine Tötungsmaschinerie.
Sie produziert nur Negatives, schon in Friedenszeiten:
Sie verschlingt Unsummen an Steuergeldern, die wo anders
besser angelegt wären, und zerstört die Natur.

Gib deine Waffe zurück, Soldat.
Stecke deine Energie und Talente in etwas Positives.

Und die Feinde?
Ich habe keine.
Sie werden nur künstlich aufgebaut:
Durch die Mächtigen in Politik und Wirtschaft,
die niemals selber kämpfen.

Beratung für Kriegsdienstverweigerung:
www.eak.online.de, oder
www.dfg-vk.de > informieren > kriegsdienstverweigerung

www.friedenssteuer.de Gertie Brammer 2025 gbram@posteo.de